

6 Janvier 1887

Cher Comte,

Nous vous remercions bien mes soeurs et moi d'avoir pensé à nous et de nous avoir envoyé de si charmants porte-monnaie; ils nous ont fait grand plaisir et nous nous en servons déjà. Vous êtes bien aimable de ne pas nous oublier et nous nous rappelons bien vos visites à Easturell et les amusements que vous nous y procuriez. Nous allons toutes bien et j'espère que vous êtes aussi en bonne santé; je vous souhaite une bonne année et nous vous envoyons toutes nos amitiés.

Votre petite amie

MARIE